

La Diputación de Zamora destina más de 2,2 millones de euros a la mejora de los consultorios médicos rurales

Por Gabinete de Prensa
jun. 6, 2025



El presidente, **Javier Faúndez Domínguez**, ha informado hoy de la resolución provisional de la convocatoria para la concesión en régimen de concurrencia competitiva de **subvenciones entre las entidades locales de la provincia de Zamora para la reforma de consultorios locales** para el presente año de la que han resultado beneficiarios **130 ayuntamientos** por un importe total de **2.281.612,68 euros**, que permitirá ejecutar **actuaciones en 170 localidades**.

La Diputación de Zamora ha puesto en marcha este año 2025 esta **ambiciosa línea de ayudas dirigida a la reforma y modernización de los consultorios médicos** en los municipios de la provincia para mejorar las condiciones de estos espacios sanitarios esenciales y garantizar una atención médica de calidad en el medio rural.

Del total de la convocatoria, **la Diputación aporta 1.992.868,21 euros** y los **ayuntamientos beneficiarios contribuirán con 288.744,54 euros**, en línea con el reparto de financiación fijado: un 90% por parte de la institución provincial y el 10% restante a cargo de los municipios.

Las actuaciones subvencionables incluyen mejoras en **climatización, iluminación, eficiencia energética, accesibilidad, albañilería, cubiertas y carpintería**, entre otras.

Los ayuntamientos beneficiarios **pueden incluir obras iniciadas desde 1 de enero de 2025**. Estas deberán estar **ejecutadas antes del 22 de diciembre** y **justificadas antes del 31 de diciembre** de este mismo año.

En el proceso de concesión de las ayudas se ha dado **prioridad a los municipios con menor población**, con el fin de contribuir a la cohesión territorial y a la equidad en el acceso a los servicios sanitarios.

El éxito de la convocatoria ha sido notable, con un total de 138 solicitudes presentadas por los ayuntamientos de la provincia, lo que **evidencia la necesidad y buena acogida de esta medida** en el medio rural zamorano. De ellas 3 han sido excluidas y otras cinco no han podido ser incluidas al agotarse la partida presupuestaria para este año.

Javier Faúndez ha resaltado que “esta convocatoria **responde de forma eficiente también a la sensibilidad y problemática que nos han transmitido numerosos alcaldes de la provincia**, preocupados por el estado de sus consultorios médicos. Con esta línea de ayudas, la Diputación da respuesta a una necesidad real del territorio, facilitando que los ayuntamientos puedan acometer las reformas necesarias para ofrecer a sus vecinos unas **instalaciones sanitarias dignas y adecuadas**”.

Durante la presentación de los resultados de la convocatoria, el presidente Javier Faúndez ha subrayado que “nace para dar respuesta a esa necesidad y **reforzar el compromiso firme de la Diputación con los habitantes del medio rural**”.

